

## KATA PENGANTAR

Alhamdulillah segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan anugerahNya kepada kita. Rasa syukur penulis panjatkan kehadiratNya, karena sampai saat ini masih diberikan kesempatan untuk belajar sehingga dapat menyelesaikan skripsi ini yang berjudul “Penerapan Permainan Paintball Dalam Membentuk Karakter Kepemimpinan Terhadap Remaja”. Skripsi ini ditulis sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan di Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta.

Penelitian ini juga dapat diselesaikan berkat bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu penulis ingin mengucapkan terimakasih dan rasa hormat yang sebesar-besarnya kepada Bapak Dr. Abdul Sukur, S.Pd. M.Si selaku Dekan Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Jakarta, selanjutnya Bapak Drs. Iwan Barata, M.Pd selaku Ketua Jurusan Antropokinetika. Kepada Bapak Hartman Nugraha, M.Pd selaku sekretaris jurusan dan dosen Pembimbing Akademik. Dr. Nofi Marlina Siregar, M.Pd selaku Dosen Pembimbing I, Bapak Fajar Vidya Hartono, M.Pd Selaku dosen pembimbing II, kemudian kepada Ketua Program Studi Olahraga Rekreasi Dr. Nofi Marlina Siregar, M.Pd. dan Bapak Ibu Dosen yang telah memberikan bekal ilmu, selama penulis kuliah pada Fakultas Ilmu Keolahragaan (FIK) Universitas Negeri Jakarta yang telah mengarahkan dan membimbing dalam penyusunan skripsi ini. Serta pihak Eco Park Green Mission Ancol terutama kepada Bapak Suprayitno selaku penanggung jawab arena dalam membantu penelitian saya selama ini.

Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada seluruh rekan-rekan Antropokinetika khususnya angkatan 2008 yang telah banyak memberikan motivasi dan dukungan. Semua pihak yang tidak dapat disebutkan namanya

satu-persatu yang telah banyak membantu penyelesaian skripsi ini. Serta ucapan terima kasih yang tak terhingga kepada kedua orang tua saya tercinta yang memberikan dorongan dan bantuan yang tak ternilai. Akhir kata semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi kita semua, amin

Jakarta, Januari 2015

M.H